

Impactante coyuntura de incapacidades geoestratégicas

POR: ENRIQUE MUÑOZ GAMARRA (*)

www.enriquemunozgamarra.org



La gran crisis económica y la paridad estratégica son como dos anatemas (maldiciones) que persiguen a las actuales burguesías que compiten por la hegemonía mundial. Ciertamente el espíritu de la paridad estratégica es muy fuerte que postra a estas burguesías. Últimamente esta desatada una grave desestabilización desde el Oriente Medio, Europa, Sudeste asiático, África y América Latina. Esto, en el fondo, es una flagrante incapacidad de las burguesías, particularmente de la burguesía estadounidense, por resolver sus graves dificultades directamente entre ellas. ¿Cuál, es el miedo? El miedo es que aquella confrontación pueda dinamitar sus sagrados privilegios en el control del mundo. En realidad, una encrucijada fatal. Se trata de un impasse geopolítico histórico. Los actores de semejante accionar son la burguesía estadounidense, china y rusa. Las tres superpotencias capitalistas de la

actualidad mundial.

Cierto, la burguesía estadounidense en su insana brutalidad por recuperar la hegemonía, demuele el mundo con su fanfarronada geoestrategia de guerra-guerra cuando es incapaz de enfrentar una guerra nuclear con las fuerzas de Rusia y China. Ahora para golpear en Irán está forzada a dar un gran rodeo buscando primero, algo que no podrá, la capitulación de Rusia. A las claras, una flagrante incapacidad por resolver sus ambiciones como lo hacía hasta antes del 2010, ejemplo, cuando su ataque a Yugoslavia (balcanización, 1999), su ataque a Afganistán en 2001, su ataque a Irak en 2003, su ataque a Libia en 2011. En ninguno de esos casos previamente tenía que empujar a la capitulación a Rusia y/o a China, actuaba, de frente, sin contemplaciones de nada.

Es una burguesía en completa putrefacción. Quiere llegar como sea a Irán, incluso quemando a su colonia paramilitar el sionismo israelí. El plan está corriendo de forma descarada, tratando de tomar distancia en lo posible de aquellos infelices a fin de hacerlos recaer toda la responsabilidad de semejante crimen, mientras sigue enviándoles apoyo logístico. Todo está en marcha. No puede detener la desestabilización mundial mientras no haya cumplido con este negro propósito. Por eso recientemente el gobierno estadounidense ha aprobado asistencia económica y militar para Ucrania, Israel y sus operaciones en el Indo pacífico (Taiwán) por 95.000 millones de dólares (firmada el 24 de abril de 2024, por el presidente estadounidense, Joe Biden), previamente habiendo aprobado el envío de algunos lotes de misiles de largo alcance hacia Ucrania a fin de golpear los interiores de Rusia, de igual modo indicándole a la euro-cámara apruebe una ronda de sanciones contra Irán, además sus intentos de una ilegal incautación de activos de este país (Rusia) por alrededor de 320.000 millones de dólares.

En realidad, se trata de una burguesía enloquecida y cobarde, experta en arrasar países desarmados y/o previamente habiéndolos obligado a desarmarse. Ahora, arrastrándose como una víbora que se come la

cola y refunfuñando algo temblorosa frente a sus complots que se avecinan, le dice a Rusia que sus asesores militares en Ucrania no están en el frente de combate.

Por otra parte, la burguesía china cumple en las actuales circunstancias históricas, el papel de la burguesía estadounidense en la primera y segunda guerra mundial. Observa desde lejos el conflicto, sin disparar un solo tiro. Esta confiado en la evolución política que desde 2022 está fortaleciendo el nuevo poder mundial (nueva reconfiguración geopolítica) a su favor.

En cambio, la burguesía rusa es la gran estrella. Ante tanto hostigamiento de la parte estadounidense, esta alzada con una nueva geoestrategia demoliendo al ejército nazi paramilitar de aquel país (Estados Unidos) en Ucrania. Pero, aun así, arrastra ciertas limitaciones como la carencia de la debida energía (firmeza) para obligar a Washington el retiro de su ejército de las fronteras de Rusia bajo cargo de la confrontación directa, no con Europa ni la OTAN, sino, con Estados Unidos.

Ciertamente, estos hechos son señales de lo impactante que son las incapacidades geoestratégicas en la actualidad mundial, mostrándose como una verdadera danza por encubrir semejante anatema, la maldición de la paridad estratégica, que empuja a las burguesías en un impasse histórico, lo que quiere decir que los siniestros planes de la burguesía estadounidense se han convertido, simple y llanamente, en objetivos inalcanzables.

Veamos esto:

I.- Los hechos de esta danza de incapacidades geoestratégicas

Primero, el 12 de abril de 2024, Estados Unidos recibe información del contraataque iraní. En esto incluso hay algunos indicios que señalan que el pentágono habría facilitado el contraataque iraní de la madrugada del 14 de abril de 2024.

Un apunte:

“Estados Unidos recibió mensajes de Irán anunciando su contraataque del pasado fin de semana contra Israel, pero sin precisar sobre calendario u objetivos, dijo este 15 de abril el asesor de Comunicaciones de Seguridad Nacional, John Kirby. “Recibimos mensajes de Irán, y ellos también recibieron mensajes nuestros, pero nunca hubo ningún mensaje para nosotros ni para nadie más sobre el plazo, los objetivos o el tipo de respuesta”, dijo Kirby en rueda de prensa” (1).

Segundo, el 14 de abril de 2024 en la madrugada, el Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán desata el contraataque dirigido contra objetivos estratégicos del régimen sionista israelí. El contraataque se efectúa en dos oleadas, primero de drones y luego misiles. Irán ha lanzado unos 170 drones, más de 30 misiles de crucero y más de 120 misiles balísticos. Su objetivo limitado era atacar una base secreta de inteligencia israelí ubicada en Jabal al-Sheikh (Monte Hermón) en los Altos del Golán que habría jugado un papel clave en el ataque aéreo israelí del 1 de abril. También han apuntado contra dos bases aéreas de las FDI, Nevatim y Ramon, en el desierto del Negev donde estaría ubicado el centro de investigación nuclear del Néguev, el epicentro de la producción de armas nucleares de Israel.

El apunte:

“Según fuentes israelíes, el mayor daño infligido al gobierno israelí durante el ataque de represalia de Irán es la base secreta de inteligencia en el norte de los Altos del Golán ocupados, ubicada en Jabal al-Sheikh (Monte Hermón)...Un alto funcionario estadounidense dijo a ABC News que al menos nueve misiles iraníes penetraron las defensas aéreas israelíes y alcanzaron dos bases aéreas israelíes. Agregó que cinco misiles balísticos impactaron en la base aérea de Nevatim, causando daños a un avión de transporte C-130, una pista de aterrizaje e instalaciones de almacenamiento. El funcionario dijo que cuatro misiles balísticos adicionales impactaron en la base aérea de Nevatim” (2).

Tercero, al día siguiente, 15 de abril de 2024, en medio de esta conflictiva situación, Rusia, como un gran actor geopolítico y en una medida de previsión, envía una fragata con misiles hipersónicos al Mar Mediterráneo.

El apunte:

«La fragata 'Mariscal Shaposhnikov' de la Flota del Pacífico ha cruzado el canal de Suez y ha entrado en el mar Mediterráneo. «en el mar Mediterráneo, la fragata de la Flota del Pacífico operará en línea con el plan de combate y entrenamiento previamente planificado». Por el momento no hay más detalles sobre este plan o sobre el periodo de tiempo que pasará en la zona la 'Mariscal Shaposhnikov'. ha manifestado el Ministerio de Defensa ruso a través de un comunicado en su página web" (3).



Cuarto, el 15 de abril de 2024, el presidente estadounidense, Joe Biden, según Rusia Today que utiliza como fuente, el informativo "Político", estaba

"...centrado en forjar un camino diplomático hacia adelante, con el objetivo de frenar una respuesta israelí más amplia y al mismo tiempo mantener a Irán bajo control en coordinación con sus aliados". La danza estaba en proceso.

Veamos:

"El presidente de EE.UU. se comportó "deliberadamente" de manera reservada en cuanto al ataque aéreo de Irán contra instalaciones militares israelíes con el fin de ayudar "a reducir la tensión de la situación" en la región, informó Politico este domingo...De acuerdo con el periódico, actualmente Biden "está centrado en forjar un camino diplomático hacia adelante, con el objetivo de frenar una respuesta israelí más amplia y al mismo tiempo mantener a Irán bajo control en coordinación con sus aliados". (4).

Quinto, el 17 de abril, los líderes de la Unión Europea toman posición sobre la necesidad de aumentar las sanciones contra Irán. Esto sucedió a raíz del contraataque de este país el 14 de abril de 2024 contra objetivos israelíes en respuesta al ataque del 1 de abril contra el edificio del consulado iraní en Siria, en el que murieron siete comandantes iraníes.

Un apunte:

"El Grupo de los Siete (Estados Unidos, Canadá, Gran Bretaña, Alemania, Francia, Italia y Japón), convocado por Giorgia Meloni, actualmente bajo presidencia italiana, ha "condenado de manera inequívoca y en los términos más enérgicos el ataque directo y sin precedentes de Irán contra Israel". Luego expresó "plena solidaridad y apoyo a Israel" y reafirmó "nuestro compromiso con su seguridad". El G7 guarda silencio sobre el hecho de que el lanzamiento de drones y misiles se produjo en respuesta al ataque israelí al consulado iraní en Damasco (Siria), en el que murieron más de diez diplomáticos y funcionarios. Ignora que el Gobierno iraní había advertido mucho antes a la Casa Blanca de la acción de manifestación que llevaría a cabo" (5).

Sexto, también ese mismo día (17 de abril de 2024) se conoció de un ataque del ejército nazi paramilitar estadounidense ucraniano contra la base aérea Dzhankoi de Rusia en el norte de Crimea (territorio ruso). Fue un ataque demoledor con misiles balísticos tácticos MGM-140 ATACMS de fabricación estadounidense que causaron daños en el aeródromo militar afectando los radares "Nebo-M" y el dispositivo de vigilancia del espacio aéreo "Fundament-M".

Veamos un apunte:

“Según informes locales, el ataque, lanzado alrededor de las 3:40 a.m., duró aproximadamente una hora e incluyó el uso de hasta 12 misiles balísticos tácticos MGM-140 ATACMS de fabricación estadounidense. Hay imágenes (aún no verificadas) que muestran el supuesto daño a una batería S-400 SAM (misil tierra-aire). También se reportaron daños en el aeródromo militar, aunque no hay informes sobre la supuesta destrucción de alguna aeronave. El ataque se llevó a cabo con el apoyo de medios ISR estadounidenses que sobrevolaban el Mar Negro, aunque no debe excluirse la posible participación de personal estadounidense en tierra. Kherson está a unos 170 km al noroeste de Dzhankoi, lo que significa que está dentro del alcance máximo del MGM-140B (300 km), aunque no se debe excluir el más antiguo MGM-140A (165 km). El ataque se produjo justo después de que aparecieran activos ISR de la OTAN en la zona. Esto incluye el dron Northrop Grumman RQ-4B “Global Hawk” de la USAF y el Boeing P-8A “Poseidon” de la Marina de los EE.UU...Esto se produjo menos de un día después de que las fuerzas del régimen de Kiev supuestamente atacaran otra estación de radar “Nebo-U” en el oblast (región) de Bryansk. Según se informa, el supuesto ataque abrió el camino para que drones de largo alcance atacaran la planta Avangard del legendario consorcio Almaz-Antey, famosa por las series de sistemas de defensa aérea S-300 y S-400. Sin embargo, no hay fuentes creíbles que lo confirmen” (6).

Séptimo, al siguiente día (18 de abril de 2024), Estados Unidos y el Reino Unido impusieron una nueva ronda de sanciones económicas a Irán. Los aliados occidentales son persistentes en afectar la economía de este país (Irán).

Octavo, también este mismo día, 18 de abril de 2024, se produjo el veto de Estados Unidos a la membresía de Palestina en la Organización de Naciones Unidas (ONU) presentada por Argelia. Claramente se observa el plan premeditado de la parte estadounidense por continuar con la desestabilización de esta región (Oriente Medio), particularmente el genocidio en Gaza, a fin de facilitar el ataque a Irán desde Israel.

Veamos:

“La resolución presentada por Argelia para solicitar la membresía de Palestina en la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que ahora solo participa como mero observador, no prosperó este jueves (18 de abril de 2024) en Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) por el veto de Estados Unidos, pese a que 12 países votaron a favor y los otros dos se abstuvieron. “Estados Unidos está dispuesto a hacer la vista gorda hasta el final ante los crímenes de Israel contra los civiles de Gaza, a ignorar la actividad de asentamiento ilegal de [Al-Quds] Jerusalén Oeste en Cisjordania”, ha resaltado el representante permanente de Rusia ante la ONU, Vasili Nebenzia” (7).

Noveno, seguía la danza. En la madrugada del 19 de abril de 2024, se produce la respuesta de Israel contra Irán. Fue una operación también limitada con explosiones cerca de la ciudad de Isfahán, pero las instalaciones nucleares estaban completamente a salvo. El titular de Sputnik de este día fue elocuente: “Irán fue golpeado de tal manera que Teherán pudo "contenerse". Según los medios estatales se trataba de unas explosiones cerca del aeropuerto en la provincia de Isfahán. Entonces, los sistemas de defensa aérea de Irán estaban desplegadas en varias regiones del país.

Veamos:

“El ataque contra Irán se llevó a cabo de tal forma que los dirigentes de Teherán pudieran "contenerse" y abstenerse de nuevas rondas de escalada con Israel, indica el periódico 'Yedioth Ahronoth'. Esto sucede después de una semana de que el país islámico lanzara una respuesta al ataque israelí contra su



Consulado en Siria, que dejó varios muertos. La publicación señala que el objetivo era una instalación o instalaciones de la Fuerza Aérea de los Cuerpos de la Guardia Revolucionaria iraní para evitar una nueva ronda de intercambio de ataques. Agrega que los medios de comunicación iraníes informaron de una vuelta a la normalidad, indicando que los dirigentes no tenían intención inmediata de responder al ataque. Las autoridades iraníes aún no han determinado qué armas se utilizaron en el ataque ni cómo se llevó a cabo, indica el periódico” (8).

Décimo, este mismo día (19 de abril de 2024) ocurrió el ataque del ejército paramilitar de Ucrania contra la ciudad rusa de Belgorod. Según las fuentes periodísticas, el ejército ruso habría derribado 25 objetivos aéreos.

El apunte:

“El sistema de defensa antiaérea derribó 25 objetivos aéreos sobre la ciudad rusa de Bélgorod, declaró el gobernador de la región homónima, Viacheslav Gladkov. "Sobre Bélgorod (...) 25 objetivos aéreos fueron derribados en el acercamiento a la ciudad", escribió Gladkov en su canal de Telegram. Agregó que según datos preliminares el ataque ucraniano no dejó heridos ni muertos. Al mismo tiempo, precisó que una serie de edificios, así como vehículos civiles sufrieron daños como resultado del ataque” (9).

II.- Hay recrudecimiento de la desestabilización mundial

Estando latente el asalto estadounidense a Irán, por el momento la directiva del pentágono es prolongar la desestabilización mundial con graves provocaciones. Esto se puede observar en lo siguiente:

Primero, el 24 de abril de 2024, Sputnik informó que Estados Unidos había enviado discretamente misiles de largo alcance a Ucrania (el importante portal virtual, mpr21.info, habla de 100 misiles de largo alcance). Se dice que en estos momentos aquellos misiles ya estarían en poder del ejército paramilitar ucraniano. Claramente aquello es a fin de que estas fuerzas alcancen objetivos en territorio ruso. Una escandalosa intervención de Estados Unidos contra Rusia.

Veamos:

“El presidente de EEUU, Joe Biden, ordenó de forma reservada a su equipo de seguridad nacional que enviara Sistemas de Misiles Tácticos de Largo Alcance del Ejército (Atacms) a Ucrania como parte de un paquete de ayuda anunciado en marzo, y que llegaron en abril, confirmó a Sputnik una fuente del Pentágono. "Sí, puedo confirmar que EEUU proporcionó a Ucrania [misiles] Atacms de largo alcance por indicación del presidente", indicó la fuente, y añadió: "Él [Biden] ordenó discretamente a su equipo de seguridad nacional que enviara Atacms a Ucrania para su uso dentro del territorio soberano ucraniano en febrero. Empezaron a moverse como parte del paquete de ayuda militar que anunciamos el 12 de marzo y esos misiles llegaron a Ucrania este mes" (10).

Segundo, también ese mismo día, 24 de abril de 2024, se conoció de la firma del presidente estadounidense, Joe Biden, de una ley de defensa nacional recién aprobada por el Senado, tras meses de

debate, que destina 95.000 millones de dólares en ayuda para Ucrania, Israel y sus operaciones en el Indo pacífico (Taiwán).

El apunte:

“El mandatario estadounidense aseguró que el envío de esta nueva asistencia a Kiev comenzará "en las próximas horas" (11).

Tercero, el 24 de abril de 2024 China recibió la visita del secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken. Según las notas que circularon en las prensas internacionales se dijo que el objetivo de aquella visita habría sido para exigirle al gobierno chino, deje de enviar apoyo tecnológico y militar a Rusia. La respuesta habría sido un total rechazo y el mensaje de China a la parte estadounidense de la no injerencia en sus asuntos internos. Incluso se dijo que en el recibimiento de este alto funcionario estadounidense en el aeropuerto, solo estuvo presente, Chen Jining, miembro del Politburó, no, el ministro de relaciones exteriores, tampoco hubo alfombra roja en las escalinatas del avión.

El apunte.

“Blinken va a China precisamente con esa actitud, anunciando pomposamente que “llega con una advertencia de que Estados Unidos y sus aliados europeos ya no están dispuestos a tolerar la venta por parte de China de componentes de armas y productos de doble uso a Rusia”. El Occidente político insiste en que esto está “ayudando a Vladimir Putin a reconstruir y modernizar sus fábricas de armas, permitiéndole intensificar su ataque contra Ucrania”. Atrapado en la red de su interminable flujo de mentiras, el beligerante polo de poder está tratando de culpar a cualquiera menos a sí mismo. Sin embargo, todo esto es inútil, especialmente cuando se trata de superpotencias como China. Beijing ciertamente decidirá si hace o no negocios con alguien y el Occidente político no tiene voz alguna al respecto. Blinken tendrá tres días para transmitir la posición de Estados Unidos y si ese tiempo se utilizará para hacer amenazas desdentadas e intentar chantajear, ciertamente debería haber elegido otro país” (12).

Cuarto, hay una nota sorprendente sobre el actual conflicto en Ucrania. El 29 de abril de 2024, pude rastrear desde Global Research que el pentágono habría tomado la decisión de pasar a un plan B que en lo fundamental estaría orientado a intimidar, acosar y aterrorizar al pueblo de Rusia, lo que en buena cuenta serían los abiertos complots en territorio ruso. Y lo más sorprendente ya estaría en plena ejecución en estos momentos.

Veamos:

“Estados Unidos ya pasó al Plan B. No, la administración Biden no ha emitido una declaración oficial al respecto, pero el cambio ya ha comenzado. El Washington Brain-trust ha abandonado cualquier esperanza de ganar la guerra directamente (Plan A) y, por lo tanto, ha adoptado una estrategia completamente diferente. (Plan B). El Plan B es una combinación de dos elementos principales: 1. La estrategia de negociación, que es «un enfoque defensivo diseñado para impedir que un adversario» alcance sus objetivos. En este caso, el objetivo es prolongar el conflicto el mayor tiempo posible para evitar que Rusia consiga una victoria clara. Esa es la máxima prioridad. 2. Continuar aumentando los ataques asimétricos contra infraestructura vital y áreas civiles en Rusia propiamente dicha para infligir el mayor daño posible a Rusia” (13).

Quinto, el 29 de abril de 2024, según las prensas internacionales, la desestabilización mundial estaba recrudesciéndose. Todo esto era concordante con el apunte anterior. En este caso se trataba de la llegada a Ucrania de un gran número de soldados británicos, franceses, polacos y otros (por supuesto esto se refiere a soldados estadounidenses). Son militares regulares, no mercenarios. El autor del apunte que abajo adjunto, utiliza el análisis de Stephen Bryen (ex director de personal del Subcomité de Oriente Próximo del Comité de Relaciones Exteriores del Senado estadounidense y ex subsecretario adjunto de política de defensa). El asunto es que la burguesía estadounidense está desesperada por golpear en Irán. Pero, su desesperación es aún mayor cuando esta frente a una incertidumbre muy grande, simple y llanamente

desconoce, si, ya existe armamento nuclear en territorio iraní, además no sabe cuál será la reacción de Rusia al que por cierto no ha podido conducirlo a la capitulación y, por supuesto, de la reacción de los BRICS. No olvidemos que Irán es miembro pleno de este conglomerado. Entonces, es muy grande su incertidumbre (su miedo).

Las notas:

“Bryen destaca que hay informes sobre algunas brigadas ucranianas que rechazan órdenes de sus comandantes, incluida la 47.^a Brigada Mecanizada, la 25.^a Brigada de Asalto Aerotransportado, la 67.^a Brigada Mecanizada y otras brigadas superiores del ejército. Básicamente, Ucrania está perdiendo la guerra, y el establishment de seguridad estadounidense lo sabe. Un artículo de Político informa que Washington no está convencido de que Kiev pueda lograr una victoria militar, incluso con la nueva ayuda de 60 mil millones de dólares. El presidente estadounidense, John Biden, está firmando este proyecto de ley para enviar un paquete de ayuda militar de 60 mil millones de dólares al país de Europa del Este para que pueda obtener proyectiles de artillería y sistemas de defensa aérea. (14).



III.- Sin embargo, la historia sigue su curso

Ciertamente, la feroz pugna entre las tres burguesías que compiten por el control del mundo es la razón de fondo de las tormentas que hoy sacuden el planeta. La geopolítica mundial esta empantanada, no ha podido resolver los ámbitos de poder de cada una de estas burguesías. Por eso el planeta arde. La burguesía estadounidense es persistente en sus viles propósitos de golpear Irán con armamento nuclear desde Israel, incluso atropellando los intereses de las burguesías, rusa y china. Se trata simple y llanamente de un conflicto por el reparto de mercados y zonas de influencia.

Pero, los cambios en la estructura económica son cada vez mayores, incluso, han empezado a brotar nuevos medios de producción, ejemplo, la llamada inteligencia artificial (en mi próximo artículo abordaré a profundidad este tema). Sabemos que el motor del desarrollo de las sociedades son las fuerzas productivas. Ante esto las burguesías saltan de alegría y jolgorio, pues, en sus delirios observan a esta inteligencia artificial como la solución de todos sus males, cuando más bien es un acercamiento a su propia destrucción.

Un apunte:

“La IA se constituye en un medio de producción que incluye computadoras, poderosos hardware con capacidad de procesamiento masivo de datos, software con algoritmos, plataformas y herramientas complejas, grandes volúmenes de datos para alimentar los algoritmos de aprendizaje automático. También conlleva fuerzas productivas humanas que intervienen en la producción mediante la fuerza de trabajo, los conocimientos técnicos y la capacidad organizativa que desarrollan algoritmos, aprendizaje automático, robótica, instalación, mantenimiento y operación de sistemas de inteligencia artificial” (15).

Cierto, esto aparentemente habría significado el máximo desarrollo de las fuerzas productivas capitalistas en la presente época. Una situación que conduce a una alta composición orgánica del capital, donde el

capital variable (capital destinado a la fuerza de trabajo, los salarios del proletariado) ha sido vencido por el capital constante (capital destinado a las maquinarias y tecnologías de producción) que en los hechos significaría el aniquilamiento del sujeto (el proletariado) que crea plusvalía, principal ley y razón de ser del modo de producción capitalista. Por supuesto esto tiene que ver con la disminución de la tasa de ganancia capitalista y su tendencia decreciente. Por lo tanto, podemos decir que la tasa de ganancia aumenta cuando aumenta la tasa de plusvalía lo cual está en relación directa con la lucha de clases, y disminuye cuando aumenta la composición orgánica del capital. ¿El resultado? De acuerdo al Manifiesto Comunista: “[...] La burguesía no puede existir sino a condición de revolucionar incesantemente los instrumentos de producción y, por consiguiente, las relaciones de producción, y con ello todas las relaciones sociales”.

En efecto, aunque por el momento aún no hay una IV revolución industrial a pleno vigor, pero, las consecuencias iniciales de la aplicación de esta inteligencia artificial sobre todo en el nivel armamentístico, automáticamente dinamita la ley de la obligada correspondencia entre las fuerzas productivas y las relaciones sociales de producción. Sustento clave del advenimiento de una época de alzamiento de los de abajo, es decir, de las revoluciones comunistas.

Entonces, en este contexto histórico, por el momento, la cobarde y astuta burguesía estadounidense, está ante dos dilemas:

Primero, seguir en sus planes del asalto a Irán. Esto en la actualidad, de acuerdo a las nuevas condiciones históricas, se ha vuelto en un objetivo inalcanzable, entre otras, por el avance armamentístico de Irán y el nuevo posicionamiento geoestratégico de Rusia. Ahora, en este curso está en un afanoso trajín preparando las condiciones para dicha acción, tratando de tomar distancia de Israel a fin de responsabilizar por semejante crimen solo al sionismo israelí. Al pentágono le interesa un bledo quemar a su infeliz criatura paramilitar, el sionismo israelí. Según este dilema, el asunto es: ahora o nunca.

Y segundo, marchar a una retirada estratégica golpeada por la nueva realidad mundial, el cual se impondría con el próximo gobierno de Donald Trump cuyos posicionamientos en el actual “debate” electoral (circo) no son de su propia cosecha, sino, directivas claras del siniestro Estado fascista estadounidense controlada al milímetro por la burguesía estadounidense (sectores vinculados a la armamentística, las petroleras, inmobiliarias, espectáculos, prostitución, drogas, etc.)

Por supuesto el carácter guerrillista de la burguesía estadounidense es el denominador común en ambos dilemas. Es la lógica del sistema capitalista que debe acompañarla hasta su ruina final.

En la actualidad, aunque en su insano delirio, imagina una paridad estratégica aplastada por su armamentística, los hechos la devuelven a la realidad objetiva cuando observa a Rusia, China, la RPDC e Irán mostrando sin temor al aire libre sus estratégicas armamentísticas. También a multitudinarias movilizaciones en las grandes ciudades de Europa, América Latina, África. Alzamientos estudiantiles en universidades de Europa y en su mismo territorio (Estados Unidos).

Así, los hechos recientes en el plano internacional más pintan a una danza de las burguesías por encubrir semejante anatema, la maldición de la paridad estratégica, que las empantana en medio de un histórico impasse geopolítico.

NOTAS:

1- “Irán avisó a EEUU sobre contraataque a Israel, pero sin precisar calendario u objetivos”. Irán - Sputnik Mundo, 1920, 15.04.2024 https://latamnews.lat/20240415/iran-aviso-a-eeuu-sobre-contraataque-a-israel-1149761247.html?utm_source=push&utm_medium=browser_notification&utm_campaign=sputnik_inter_es

2.- “El gobierno israelí está furioso por uno de los objetivos alcanzados por el ataque con misiles de Irán”. MARTES 16 DE ABRIL DE 2024, 22:05 <https://geoestrategia.es/noticia/42665/ultimas-noticias/el->

[gobierno-israeli-esta-furioso-por-uno-de-los-objetivos-alcanzados-por-el-ataque-con-misiles-de-iran.- analisis.html](#)

3.- "RUSIA envía una fragata con misiles hipersónicos al Mediterráneo". abril 15, 2024 <https://diario-octubre.com/2024/04/15/rusia-envia-una-fragata-con-misiles-hipersonicos-al-mediterraneo/>

4.- "¿Por qué Biden evitó dar un discurso público sobre el ataque de Irán contra Israel? 15 abr 2024 11:23 GMT <https://actualidad.rt.com/actualidad/506099-porque-biden-evitar-discurso-ataque-iran-israel>

5.- "Irán en la mira". Por Manlio Dinucci. Investigación global, 20 de abril de 2024 <https://www.globalresearch.ca/liran-nel-mirino/5855262>

6.- "No hay paz en el horizonte: la OTAN sigue intensificando su progresivo asedio estratégico a Rusia". Por Drago Bosnic. Investigación global, 19 de abril de 2024 <https://www.globalresearch.ca/nato-strategic-siege-russia/5855202>

7.- "Imperdonable: Rusia fustiga veto de EEUU a Palestina en ONU". Publicada: viernes, 19 de abril de 2024 0:47 <https://www.hispantv.com/noticias/rusia/583042/historia-perdonara-eeuu-vetar-palestina-onu>

8.- "Irán fue golpeado de tal manera que Teherán pudo "contenerse". Sputnik Mundo, 19.04.2024 https://latamnews.lat/20240419/iran-fue-golpeado-de-tal-manera-que-teheran-pudo-contenerse-1149856660.html?utm_source=push&utm_medium=browser_notification&utm_campaign=sputnik_inter_e

9.- "Militares rusos derriban 25 objetivos aéreos sobre la ciudad de Bélgorod". 19.04.2024. <https://latamnews.lat/20240419/defensa-antiaerea-derriba-25-objetivos-aereos-sobre-la-ciudad-rusa-de-belgorod-1149852746.html>

10.- "Revelan que EEUU envió discretamente misiles de largo alcance a Ucrania". Sputnik Mundo, 19.04.2024 <https://latamnews.lat/20240424/revelan-que-eeuu-envio-discretamente-misiles-de-largo-alcance-a-ucrania-1149983540.html>

11.- "Revelan que EEUU envió discretamente misiles de largo alcance a Ucrania". Sputnik Mundo, 19.04.2024 <https://latamnews.lat/20240424/revelan-que-eeuu-envio-discretamente-misiles-de-largo-alcance-a-ucrania-1149983540.html>

12.- "La diplomacia fallida de Blinken: amenazas estadounidenses débiles y hostiles contra China por parte de funcionarios estadounidenses de alto rango que visitan Beijing". Por Drago Bosnic. Investigación global, 25 de abril de 2024 <https://www.globalresearch.ca/china-threats-us-officials-beijing/5855678>

13.- "MIKE WHITNEY. Washington ha desplegado su plan B en Ucrania". 29 de abril de 2024 <https://insurgente.org/mike-whitney-washington-ha-desplegado-su-plan-b-en-ucrania/>

14.- "El despliegue de tropas de combate de la OTAN en Ucrania "llegan en grandes cantidades". Por Uriel Araujo. Investigación global, 29 de abril de 2024 <https://www.globalresearch.ca/nato-soldiers-already-ukraine/5855989>

15.- "INSTRUMENTALIZACIÓN DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL POR EL CAPITALISMO". by Alex Chaman 19 abril, 2024: https://atreverse.info/2024/04/19/instrumentalizacion-de-la-inteligencia-artificial-por-el-capitalismo/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2dxDsLmV9F2CVuD2pNbvWz9ijSGcLP0XDtI62eWKOAYHUaAzULG5c7do_aem_Aejho8mBGjw6QyWenykvULvUoFdBWY5RQBd3znTWfqL56jJ7OL1PBKfOLIUSVmYQpTnUuMa9W7UBAZ_NVuf-o8P

(*) ENRIQUE MUÑOZ GAMARRA:

Sociólogo peruano, especialista en geopolítica y análisis internacional. **Autor de los libros:** "Coyuntura Histórica. Estructura Multipolar y Ascenso del Fascismo en Estados Unidos", "Implosión de la hegemonía mundial estadounidense", "La historia de América Latina la escriben sus pueblos, luchando", "El letal fascismo estadounidense", "Historia Socio-económica del mundo. Caída de Occidente", "Desclasificación de Archivos Secretos de la Caída de Occidente". Además, es autor de más de 280 artículos publicados casi en la totalidad de las páginas web del planeta especializadas en geopolítica y de habla española. Su Página Web es: <http://www.enriquemunozgamarra.org>